
7 Pièces

210 m²

Réf. 8984

5 985 000 €

Le Lavandou
Maison à vendre (83980)
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Position exceptionnelle au coeur du prestigieux domaine du Cap Nègre,

privé  et  sécurisé  avec  gardien  et  plage  de  sable.  Propriété  exposée

Sud-Ouest  avec vue panoramique sur  la  mer,  le  Cap Bénat  et  la  baie

de Cavalière.À seulement 5 minutes à pieds de la plage privée du Cap

Nègre,  cette  villa  d'environ  210m2  entièrement  rénovée  avec  des

matériaux haut de gamme propose de lumineux et harmonieux volumes

répartis  comme suit:un  large  double  salon/séjour  avec  cheminée,  une

cuisine  américaine  sur  mesure  et  sa  cave  à  vin,  4  chambres  en  suite

dont 1 master à l'étage avec baignoire/jacuzzi et dressing. ...

Unique  position  in  the  heart  of  the  prestigious  Domain  of  Cap  Nègre,  private  and

secure with a gardian and ultra private beach property with panoramic view of the

sea and Cap Bénat.Only 5 minutes walk from the private beach of Cap Nègre, and

benefiting from a private mooring.The villa of about 210 sqm with harmonious and

bright  volumes,  and  completely  renovated  with  high-end  materials  enjoys  on  the

ground  floor  a  large  double  living  room  with  fireplace,  a  custom-made  american

kitchen  and  a  wine  cellar.On  the  upper  floor,  4  bedrooms  en-suite  including  a

master bedroom with bath/jacuzzi and a ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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